## Protokolleintrag vom 28.03.2011

## 2011/92 Postulat der AL-Fraktion vom 28.03.2011: Wiedereinführung der Lunchchecks

Von der AL-Fraktion ist am 28. März 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, dem Gemeinderat mit den Zusatzkrediten 1/2011 die Budgetkredite für die Wiedereinführung der Lunchchecks per 1. Juli 2011 zu beantragen.

## Begründung:

Die Wiedereinführung der Lunchcheques per 1. Juli 2011 würde die Erfolgsrechnung der Stadt Zürich nach Abzug der über Spezialfinanzierungen gedeckten Kosten der Gemeindebetriebe mit rund 5 Millionen Franken belasten. In Kenntnis der guten Finanzlage der Stadt Zürich und der positiven Wirkung, die die Wiederaufnahme der Abgabe von Lunchchecks bei den Hauptopfern der Sparmassnahmen auslösen dürfte, ist dieser Schritt nach Abschluss der Budgetberatung angezeigt.

Mitteilung an den Stadtrat